



## Los nombre de dominio «.es» crecen durante el año 2012 un 10% respecto a 2011

El registro de los nombres de dominio de Internet asignados bajo el código correspondiente a España (“.es”), creados en el año 1988 y gestionados actualmente por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, han experimentado un notable incremento respecto al año 2011.

En concreto, a finales del año 2012 se hizo efectivo el registro de 1.614.149 nombres de dominio bajo el código .es frente a los 1.458.371 que se registraron durante todo el año el año 2011. Según las estadísticas publicadas recientemente por Red.es, el 62,3% de la cartera de los dominios activos en diciembre 2012 disponen de servicios de e-mail asociado lo que supone un incentivo e incremento notable del uso de las Nuevas Tecnologías en la sociedad española.

Estas cifras suponen, a juicio de PONS Patentes y Marcas Internacional, un incremento notable respecto de los 7.219 nombres de dominio que fueron registrados durante todo el año 1997 (primer año del que se tiene constancia de datos estadísticos sobre el volumen de registros realizados), así como el alto reconocimiento y significado que el registro de un nombre de dominio tiene en general y, en particular, como medida de protección de una marca en el mundo virtual de Internet.

El auténtico incremento del registro de los nombres de dominio bajo el código .es tuvo lugar a partir del 1 de junio de 2005 cuando entra en vigor la Orden Ministerial ITC/1542/2005, de 19 de mayo, por la que se ...